
Votez pour le

Votez pour
Renforcer la présence française à l’étranger, 
avec plus de moyens humains

Revenir à la retraite à 60 ans

Augmenter les salaires

Améliorer les höpitaux

Rendre l’école vraiment gratuite dans le 
réseau français à l'étranger.

Permettre aux gens de proposer des lois

Supprimer Parcoursup

Protéger l’environnement



Avec Maxime DA SILVA, votez le 
dimanche 30 juin (du 25 au 27 
juin par vote électronique) et le 
dimanche 7 juillet (du 3 au 4 
juillet par vote électronique) 
pour changer les choses

Madame, Monsieur,
Emmanuel Macron a perdu les élections européennes.
Sa politique a été refusée par beaucoup de Français.
Sa politique a aidé l’extrême droite à grandir.
Ses députés n’ont rien fait pour aider les Français vivant à 
l’étranger.
Le Président décide de changer tous les députés.
Les Français doivent voter pour choisir des nouveaux députés.
Les élections des députés sont :
• le dimanche 30 juin - 1er tour (du 25 au 27 juin à midi (12h))
• le dimanche 7 juillet - 2e tour (vote électronique 3-4 juillet)

Nous ne voulons pas que l’extrême droite dirige la France avec 
Macron et Vojetta.
Le Nouveau Front Populaire veut changer les choses.
C’est urgent. 

Attention, Vojetta, Bardella et Le Pen
travaillent pour les grands patrons

Ils ont voté contre l’augmentation des salaires
Ils ont voté contre le blocage des prix
Ils ont voté contre les intérêts des Français de l’étranger


